

# Polresta Bandara Soetta Meriahkan HUT Bhayangkara ke-77 dengan Turnamen Olahraga

**Johanda Sulaiman Sianturi - TANGERANG.INDONESIASATU.ID**

Jun 19, 2023 - 22:26



TANGERANG, - Polresta Bandara Soekarno Hatta (Soetta) menggelar Turnamen Olahraga Bakti Kesehatan dalam rangka dalam rangka Hari Bhayangkara ke-77 Tahun 2023. Kegiatan ini dibuka oleh Kapolresta Bandara Soetta, Kombes Roberto Pasaribu, Senin (19/6/2023).

Dalam turnamen ini dipertandingkan sebanyak 3 jenis cabang Olahraga yakni Futsal, Bulutangkis dan Tenis Meja. Dalam turnamen ini, cabang olahraga Futsal diikuti oleh 20 tim, cabang badminton diikuti 18 tim dan tenis meja 18 tim.

Tim-tim yang menjadi peserta turnamen ini berasal dari stakeholder yang ada di Bandara Soekarno Hatta dan turnamen ini dimaksudkan untuk menjalin sinergitas di Wilayah Bandara Soekarno Hatta dan sekitarnya.

Dalam sambutannya Kapolresta Bandara Soetta, Kombes Roberto Pasaribu mengucapkan terima kasih kepada para peserta turnamen olahraga Bakti Kesehatan dalam rangka memperingati HUT Bhayangkara ke-77 yang diadakan Polresta Bandara Soetta tersebut.

“Saya mengucapkan terima kasih kepada panitia dan para peserta yang terdiri dari rekan TNI dan seluruh stakeholder Komunitas Bandara Soetta yang ikut memeriahkan turnamen dalam rangka peringatan Hari Bhayangkara ke-77 yang puncaknya dilaksanakan pada tanggal 1 Juli mendatang,” ujar Roberto.

Mantan Direskrimsus Polda DIY ini menyatakan turnamen ini diselenggarakan bukan jadi ajang pertandingan, tetapi inti dari turnamen ini adalah untuk mempererat silaturahmi antara lembaga yang ada di Bandara Soekarno-Hatta ini,

“Turnamen ini harus menjadi momentum kebersamaan, dimana kita selaku stakeholder yang bertugas dalam melayani seluruh pengguna jasa Bandara Soekarno Hatta untuk lebih lagi saling bersinergi, berkolaborasi dan bersilaturahmi melalui peringatan HUT Bhayangkara ke 77 ini, ” ujarnya.

Dikatakan, tanpa kerja sama antar lembaga yang ada di Bandara Soetta, maka tidak akan bisa melayani para pengguna jasa di Bandara Soekarno-Hatta ini dengan baik.

“Oleh karena itu saya mengajak seluruh peserta dan penonton untuk menjunjung tinggi sportivitas. Sebab ini bukan ajang untuk kita saling bersaing secara kelompok, tapi ini adalah ajang olahraga sekaligus menjadi ajang hiburan serta menjaga kekompakan bagi kita semua,” ujar Roberto.

Acara dibuka dengan pertandingan perdana futsal antara tim Garnisun TNI melawan tim Angkasa Pura 2. Kegiatan ini akan berlangsung selama empat hari sampai dengan Jumat, 24 Juni mendatang. ( J.Sianturi/Hadi )